

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2005



Beeindruckende Leistungen der Sportschützen mit Luftgewehr und Luftpistole

Uschi Happ ganz vortrefflich: 300 Ringe sind ein Kreisrekord für die Ewigkeit

Wieder einmal lieferten die Sportkommission und die Sportleitung des Schützenkreises Hagen zum Abschluss der Kreismeisterschaften eine logistische Meisterleistung ab. An drei Wettkampftagen schossen insgesamt 439 Sportlerinnen und Sportler mit den Sportgeräten Luftgewehr und Luftpistole um Meisterehren.

Fünf neue Kreisrekorde und ein insgesamt sehr hohes Leistungsniveau konnte Kreissportleiter Uwe Arnswald vermelden. Die Seniorin Uschi Happ von den Sportschützen Mittelstadt stellte mit 300 von 300 Ringen ebenso einen neuen Rekord auf, wie die Mannschaft der Senioren von den Mittelständtern. Das Damenteam des SV Lennetal hob den Rekord auf 1146 von 1200 möglichen Ringen. Die Schülerin Vivian Strunkeit, ebenfalls Mittelstadt, stellte mit 182 von 200 einen neuen Rekord auf.

Weitere Ergebnisse: Luftgewehr aufgelegt Schüler: 1. SV Westerbauer (Marcel-Pascal Krebs, Marina Nieland, Gina Ernert), 539 Ringe; Einzel: Krebs, 180, 2. Thorben Gädacz, Hagen-Unterberg, 1766, 3. Patrick Klaproth, Westerbauer, 174; Schüler 3-Stel-



Schon beim Anschlag, hier in der Schützenklasse, wird der Grundstein für möglichst genaue Treffer gelegt. (WR-Bild: Schmithüsen)

lung: 1. SV Lennetal (Kai Urlaub, Meike Schönberg, Jennifer Mielke), 648; Einzel: 1. Urlaub, 165; 3-Stellung weibl. Jugend:

Mittelstadt, 280, 2. Jennifer Mielke 244, Meike Schönberg 239; 3-Stellung weibl. Jugend: 1. Vivian Strunkeit, Sportschützen Mittelstadt, 280, 2.

Jessica Glahn, Lennetal, 269, 3. Jessica Jersch, Lennetal 259; Luftgewehr Schülerinnen: 1. Strunkeit 182, 2. Riemer 177, 3. Mielke 142.

2005-01-18 - WR